

Was ist eine Bläserklasse?

In einem eigens gegründeten Orchester haben interessierte Schüler*innen die Möglichkeit, ein Instrument neu zu erlernen. Dabei sind keine musikalischen Vorkenntnisse, insbesondere Flötenunterricht, notwendig. Vom ersten Ton an wird gemeinsam in der Gruppe geübt.

Die in der Gruppe erlernten Stücke werden bei öffentlichen Veranstaltungen, wie dem Jahreskonzert, aufgeführt.



Organisation

- ♥ wöchentlicher Einzel- oder Gruppenunterricht bei einem ausgebildeten Musiklehrer der Instrumentalschule
- ♥ wöchentliche Probe der Bläserklasse

Kosten

Der monatliche Beitrag setzt sich beispielsweise wie folgt zusammen:

- ♥ Instrumentalunterricht (Einzel):
30 min 57,00 €
- ♥ Probe der Bläserklasse (Gruppe):
90 min 12,50 €



Mögliche Zusatzkosten

- ♥ Anschaffungskosten für das Instrument
- ♥ Öl oder Fett zur Reinigung und Pflege
- ♥ Blätter für Klarinette und Saxophon

Vorteile & Ziele

Das Erlernen eines Instruments in einer Gemeinschaft ...

- ♥ vermittelt musikalische und persönliche Erfolgserlebnisse,
- ♥ steigert die Lern- und Konzentrationsfähigkeit durch die regelmäßige Ausübung eines Instrumentes (= Schlüsselqualifikationen, die im Berufsleben erwartet werden),
- ♥ dient der Nachwuchsbildung für die Gruppen der Blaskapelle Kipfenberg, ...



Nach zwei Jahren Bläserklasse?

- ♥ Eintritt in die Jugendkapelle möglich
- ♥ freiwillige Teilnahme an Musikerleistungsabzeichen D1 (Bronze) und später D2 (Silber)